

## Amis des Arts de la Région de Mornant

## « La Rose à Mornant »

Dans le cadre du 17ème congrès « Lyon rose 2015 » qui aura lieu du mardi 26 mai au 1<sup>er</sup> juin 2015 à Lyon, les Amis des Arts de la région de Mornant souhaitent rendre hommage à celle qui est appelée « la reine des fleurs », en proposant une animation très conviviale à la Maison de Pays et à la mairie de Mornant.

*Nous* proposons une installation à l'intérieur de la Maison de pays de Mornant : d'objets d'art, tableaux anciens, tissus textiles façonnés, objets du quotidien en porcelaine, cartes postales romantiques...., agrémentés de roses.

Fabien Ducher nous a fait l'honneur en 2010 de créer et faire baptiser à Mornant, la Rose « Jacques Truphémus », ce peintre très proche de nous et attaché à notre ville. Baptisée au vin rosé des coteaux du Lyonnais, elle est reçue dans les jardins du monde entier et poursuit une belle « carrière d'ambassadrice », portant les belles couleurs de notre région lyonnaise, aimée de ce peintre sensible.

Nous allons organiser avec l'exposition d'objets, un concours de photographie, d'aquarelle, pastel et peinture « la Rose à Mornant », qui portera sur la représentation des roses, ainsi qu'une conférence sur les roses anciennes, un marché aux rosiers et la visite d'un « jardin remarquable », etc....

Les enfants de notre « école d'arts graphiques » participeront à l'exposition (dans le jardin, si le temps est avec nous).

Vous pouvez-vous inscrire dès à présent aux différentes techniques du concours, pour participer et faire que cette « fête de la rose » soit une pleine réussite .

Responsable et contact : campigli.monique@gmail.com

<u>Dossier d'inscription sur les sites</u>:

www.amisdesarts.org et www.maison-pays.com

« La rose à Mornant »

Exposition Maison de Pays du 23 mai au 7 juin 2015